



S.O.S. Familia

Boletín Informativo / Núm. 43

Septiembre 2008

«¿Cómo es posible que el seno materno -el ámbito humano más admirable y sagrado- se haya convertido en lugar de indecible violencia?»

Con esta dura e incontestable pregunta, el Papa Benedicto XVI hizo, en Sydney, un categórico llamamiento a los jóvenes para que rechacen decididamente el aborto, como la más siniestra de las violencias domésticas y sociales de nuestros días.

Conozca toda la verdad sobre el aborto

En junio pasado, S.O.S. Familia inició una campaña de gran alcance para divulgar en toda España un esclarecedor folleto respecto al drama del aborto, con la finalidad de crear una conciencia recta y profunda de este horroroso crimen y sus trágicas consecuencias para las pobres madres que a ello son inducidas.

En el mismo mes, los colaboradores de S.O.S. Familia ya habían difundido los primeros 50 mil ejemplares de la opúsculo. Entre los grandes propagadores, me alegra mencionar, la participación de tres diócesis y decenas de parroquias.



En julio, fue lanzada la 3.^a edición que recoge las sugerencias de más de doscientos asociados de S.O.S. Familia. Se trata de un texto resumido, de 16 páginas, ilustrado con 26 fotografías en colores y una esmerada presentación y redacción.

En septiembre se está imprimiendo la 4.^a edición que invito a los lectores a difundir con redoblado empeño.

El artículo de este Boletín «Cómo se prepara el asalto final pro aborto libre», muestra el acierto de esta publicación, su inmensa actualidad y cómo es urgente su divulgación.

Se trata de un folleto muy fácil y útil de leer para reafirmar las ideas de quienes aman la vida. Irrefutable para quien no quiera cerrar los ojos a este drama, que tendrá importante peso en el debate que se abre en el presente curso para ampliar legalmente las facilidades de abortar.

Francisco J. González - Coordinador de la Campaña

Honrosos respaldos a la publicación de S.O.S. Familia sobre el aborto

«Agradezco sinceramente su carta de información sobre la campaña que S.O.S. Familia está realizando para difundir de modo más exacto el mal que supone el aborto tanto en las personas como en la sociedad.



Le animo a seguir en esta línea y rezar por los frutos de esta campaña.

Reciba con mi agradecimiento mi especial saludo y oración».

Antonio Cardenal Cañizares Llovera, Arzobispo de Toledo, Primado de España.

«Felicito a S.O.S. Familia por su enccomiable trabajo y campañas de formación y propaganda a favor de la vida y contra el "crimen nefando" del aborto». **Mons. Manuel Monteiro de Castro**, Arzobispo Titular de Benevento, Nuncio Apostólico.

«He recibido su atenta carta del pasado día 7 de junio en la que me informa de la campaña que han organizado para dar a conocer toda la verdad sobre el crimen del aborto.

Les agradezco dicha información y les felicito por esta iniciativa que están llevando a cabo, y que por nuestra parte, en esta diócesis de Málaga, difundiremos a través de los Medios de Comunicación Social que tenemos a nuestro alcance».

Antonio Dorado Soto, Obispo de Málaga.

«Les auguro sinceramente el éxito que se merece una iniciativa como esta, encaminada a la formación y a la creación de una opinión pública más libre en un asunto tan decisivo».

Mons. Juan Antonio Martínez Camino, Obispo Auxiliar de Madrid y Secretario General de la Conferencia Episcopal Española.

Otros mensajes de apoyo el lector los podrá encontrar en la página web: www.sosfamilia.es, secciones ¿Qué se ha dicho de S.O.S. Familia? y Nos escriben.



Cómo se prepara el asalto final pro aborto libre

- Para las elecciones generales de marzo de 2008, fue quitada del programa electoral del PSOE la propuesta de una nueva legislación sobre el aborto. Apenas se hablaba de una «reflexión» sobre la necesidad de revisar la ley. Tampoco en el Partido Popular se planteó ampliar el aborto.
- En abril de 2008, la Asamblea Plenaria del Consejo de Europa, presidida por el socialista español Luis María de Puig, y siguiendo los pasos de la ONU, aprobó una resolución que exige a los países miembros que garanticen el derecho de las mujeres al aborto libre y a un coste razonable.
- En el mes de mayo, Esquerra Republicana e Izquierda Unida solicitaron en el Congreso la creación de una subcomisión sobre «la interrupción voluntaria del embarazo», para analizar y debatir la posible ampliación de los casos de aborto. El objetivo es conseguir el aborto libre.



- El Secretario general del PSOE, Jesús Caldera, responde que ve «lógico» que el Congreso estudie si la ley del aborto es «suficiente» y señaló que «no hay por qué alarmarse».
- En junio, aparece la denuncia de que el Gobierno ha cortado las ayudas públicas a las asociaciones **Provida**.
- El 37 Congreso del Partido Socialista, realizado entre los días 4 y 6 de julio, aprobó una enmienda a la Ponencia Marco, proveniente de la corriente «izquierdista», para modificar la legislación sobre el aborto, «que recoja las experiencias más innovadoras de las leyes europeas de indicaciones de plazos» y que «este servicio debe estar incluido en la red sanitaria pública o concertada, garantizando la accesibilidad, la seguridad jurídica y el respeto a los derechos fundamentales de las mujeres y las profesionales que las atienden».



zando la accesibilidad, la seguridad jurídica y el respeto a los derechos fundamentales de las mujeres y las profesionales que las atienden».

- La portavoz del Grupo Socialista en el Senado, Carmela Silva, negó que aprobar una nueva ley de aborto, que no figuraba en el Programa, fuese un fraude a los electores: «Los votantes que han votado en el PSOE saben que la ley de plazos ha sido un compromiso de este partido». «Hace muchos años que creemos en esto y los electores nos conocen», declaró.
- Al día siguiente, el presidente Zapatero confirmó que llevará a cabo en esta legislatura la ampliación del aborto y pidió que no haya «impaciencias», pues la reforma se conocerá «en breve».
- El jefe de la oposición, Mariano Rajoy, asegura que la ampliación del aborto «no le quita el sueño a nadie» y más tarde afirmó que se trata apenas de una medida para desviar la atención del público de la crisis económica.
- Días después, el PSOE de Andalucía pide a Zapatero que la nueva ley de aborto sea la más audaz de la UE.
- Se elabora un Real Decreto para proteger la intimidad de las mujeres que abortan, para dar seguridad jurídica a las clínicas que lo practican y asegurar su financiación por medio de la Seguridad Social.
- Se anuncian, por fin, tres medidas concretas para ampliar la ley de aborto:
 - A) En septiembre, se creará en el Congreso una subcomisión, dentro de la Comisión de Justicia, para estudiar las modificaciones que consideren necesarias hacer a la actual ley de aborto.
 - B) Se constituirá un grupo de expertos para que revisen el funcionamiento de la actual ley y hagan propuestas para mejorarla.
 - C) El Gobierno podrá presentar también un proyecto de ley para ser debatido en el Parlamento.



S.O.S. Familia es una iniciativa de la Asociación «Europa del Mañana»

Pl. Reyes Magos, 2 - 1.º B — 28007 MADRID - Tel. 91 552 78 23 - Fax: 91 501 78 25

www.sosfamilia.es

E-mail: sosfamilia@sosfamilia.es. - Redacción: Fernando Larrain Bustamante
Imprime: Henargraf, S.L. - San Fernando de Henares (Madrid). Depósito legal: M-30124-1991

Iberoamérica se juega la vida

Una excelente e inesperada repercusión ha tenido el folleto **Conozca toda la verdad sobre el aborto** en Iberoamérica. Estos países se debaten actualmente en el trascendental dilema de establecer el aborto, siguiendo el mal ejemplo de España y de Europa, u optar por la vida, según los sagrados principios cristianos que nuestros mayores les transmitieron en otros tiempos.

Resumimos algunos mensajes recibidos desde el «Continente de la Esperanza».

México

Hermanos queridos: PAZ Y BIEN.

A través de una noticia de *Aciprensa* he llegado a su sitio y visto su gran apostolado. Mi nombre es Eliseo Castillo y les escribo desde Xalapa, Veracruz, México. Las cosas aquí tampoco marchan bien, creo que estamos ante el formato de una nueva persecución que la sentimos cuando tantas aberraciones arremeten contra nuestras conciencias, cuando constatamos que a nuestros pueblos les inculcan estar «más allá del bien y del mal», cuando el relativismo debilita a la fe y la razón. El Señor les dé sabiduría y perseverancia y desde aquí pedimos a Santa María de Guadalupe, nuestra Morenita del Tepeyac, patrona universal de los bebés, que interceda ante su Hijo por su victoria. Con admiración y gusto, **Fray Eliseo Castillo Fuentes, OFS.**

Paraguay

Soy **Patricia Ríos** y estamos muy interesados en la defensa de la vida y preocupados por la situación de nuestro país. Hemos visitado su web para conocer las actividades y, sobre todo, cómo contrarrestar los ataques, ya que actualmente Paraguay está siendo amenazado por grupos abortistas. Hay cinco proyectos sobre salud sexual y reproductiva, despenalización del aborto, etc. ¿Qué posibilidades hay de que nos envíen a Paraguay 300 unidades del folleto? Esperamos su ayuda. Un gusto contactarlo y fuerza en su lucha por la vida y la familia.

Perú

Quiero ser partícipe en la defensa de la vida. Yo soy editor y productor de televisión, estuvimos haciendo un programa llamado «EN DEFENSA DE LA VIDA» que estuvo un año y seis meses al aire pero por falta de presupuesto tuvimos que postergarlo. El material de Vds. me interesa. Muchas gracias de antemano por su cortesía. **Jorge Linares Cahuaya**, Arequipa, Perú.

Brasil

Me parece muy buena toda la lucha que hacen Vds. en favor de la vida. ¡Que Nuestra Señora los colme de gracias! Un cordial saludo. **Samuel Airon Moreira**, Ponta Grossa – Paraná.

Argentina

– Quisiera me manden todo el material solicitado. Estamos preparando una marcha en contra de la legalización del aborto en nuestro país y todo nos viene bien. Gracias. **Beatriz Doldan** - Presidenta Asociación Jérôme Lejeune de Argentina.

– Mi nombre es **Verónica Kulik**. En nuestro país aún no se aprobó totalmente la ley del aborto, pero está en vías de



serlo. Estamos tratando de hacer tomar conciencia a todos los ciudadanos de la barbaridad que se va a cometer. Hemos notado la falta de información en la mayoría de las personas sobre el tema. Un amigo me envió un mail donde encontré el trabajo que están haciendo Vds., que me parece maravilloso.

¿Cómo hacer este folleto de Uds. con las modificaciones necesarias a nuestra realidad?

Muchas gracias y que Dios los bendiga por el trabajo que hacen.

Colombia

Envíenos material, puede sernos muy útil. El Padre Mario Herrera, de la Parroquia Niño Jesús de Praga explica lo que ocurre cuando hay un aborto y hace una invitación a adoptar espiritualmente los bebés que son abortados. **María Teresa García de Mesa**. Bogotá. Colombia.

Costa Rica

Seguiré visitando su página web, porque se aprende mucho.

En Costa Rica actualmente estamos dando una ardua lucha por defender la vida y sobre todo por frenar proyectos de ley que, con una manipulación semántica, están tratando de infiltrarse en la legislación. Gracias a Dios no lo han logrado, pues la Asamblea Legislativa se encuentra dividida al respecto y, por el momento ignora la razón!

Esperamos seguir recibiendo apoyo y como decimos por acá, iPura Vida!

Ecuador

Les felicito, es un excelente folleto. Que Dios bendiga abundantemente la labor que realizan. En Cristo y María de Guadalupe, **Magaly Llaguno**.



EL ABORTO hace sangrar España

SANGRAN los no nacidos extirpados y asesinados por los métodos más crueles: la succión, las aspiración, las tenazas que desmiembran al niño dentro del seno materno y, después, sangran los restos humanos metidos en la trituradora para transformarlos en una papilla fácil de evacuar.

SANGRAN los corazones de las infelices madres que optaron por matar a sus hijos.

SANGRAN las manos de los profesionales que por 30 monedas sacrifican vidas de inocentes.

SANGRA los sentimientos de una sociedad que se acostumbra a tolerar el infanticidio y que se prepara para admitir la eutanasia de sus mayores y enfermos.

SANGRA el ordenamiento jurídico de un país que se proclama defensor de los derechos del hombre y niega el primer y fundamental derecho de sus hijos a nacer.

SANGRA la justicia que previene y castiga cualquier indicio de maltrato doméstico y cierra los ojos a las madres y clínicas que matan a los no nacidos.

SANGRA la racionalidad de quienes imponen severas penas a los delitos medioambientales, reconocen derechos hasta de los simios, y en cambio, despenalizan el crimen contra los niños por nacer, «el recurso natural más valioso», en palabras del Papa Benedicto XVI, en Sidney.

¡Que la sangre de tanta injusticia no caiga sobre nuestra querida y admirable España!

Carlos Moya Ramírez



S. O. S. Familia en las III Jornadas de Católicos y Vida Pública de Bilbao

Organizada por la Asociación Católica de Propagandistas, las Jornadas contaron con la participación de líderes católicos de numerosas entidades religiosas como el Camino Neocatecumenal, Comunión y Liberación, Heraldos del Evangelio, Focolares, Adoración Nocturna, Familias de Nazaret, Claretianos, etcétera.

Los actos tuvieron lugar en el Palacio Euskalduna, los días 18 y 19 de abril y reunieron unos 600 congresistas vascos para analizar el tema «Testigos de la fe en el mundo actual».

Además del director de las Jornadas, Carlos Romero, intervinieron, entre otros, el Obispo de Bilbao, Mons. Ricardo Blázquez, su Obispo Auxiliar, Mons. Mario Iceta, el ex presidente del parlamento polaco Dr. Marek Juerk, y otros destacados periodistas y conferenciantes como Benigno Blanco, Kiko Argüello y Alex Rosal.

Varios Movimientos y Medios de Comunicación pusieron sus stand, como *El Pan de los Pobres*, *Popular TV*, *Radio María*, *Alba*, *La Gazeta*, *Cetelmon TV*, *Foro Arbil*, además de *S.O.S. Familia*.

La Archidiócesis de Madrid se vuelca a favor del matrimonio y de la familia

EN una luminosa Carta Pastoral y en un siguiente mensaje, el Cardenal Arzobispo de Madrid, Monseñor Antonio María Rouco Varela, lanzó, en el mes de junio pasado, un Plan Integral de Pastoral Familiar en la Archidiócesis, para los próximos tres cursos.

«¡No se puede esperar un minuto más en nuestra comunidad diocesana de Madrid, si queremos seriamente y con auténtico espíritu apostólico evangelizar a la sociedad madrileña de hoy!», urge a los fieles Monseñor Rouco.

«¡No es posible ya vacilar respecto a la prioridad pastoral del matrimonio y de la familia cristiana! La honda y extendida crisis en que hoy se ven sumidos afectan no ya solamente el futuro de la fe, sino también, e incluso más radicalmente, a la vida y a la esperanza misma de la Humanidad. Los hechos... saltan tanto a la vista, que sólo a los ciegos de razón y de corazón les pueden pasar desapercibidos», afirma el Cardenal.

Nos proponemos, pues, —continúa— «dedicarnos con alma y corazón, por la gracia de Dios y el amor del Corazón de Cristo, al anuncio y a la enseñanza del Plan de Dios sobre la familia a lo largo del primer curso». «A comprender y, consiguientemente, vivir la verdadera realidad familiar, en el segundo curso; y a ofrecer un testimonio misionero», en el tercero.

* * *

El texto íntegro de la Carta Pastoral y del Mensaje pueden ser encontrados en la página web de *S.O.S. Familia*, www.sosfamilia.es, sección *La Palabra de la Iglesia*, apartado Conferencia Episcopal Española.



Reflexiones sobre el Ministerio de Igualdad

Si consideramos el papel que la mujer está llamada a representar en la familia y en la sociedad, vemos que él no se define ni valora por una cuestión de mayor o menor igualdad con el hombre.

Su elevación podrá, eso sí, ser estimulada por el reconocimiento y el aprecio que la sociedad tribute a la dignidad y a las cualidades de su naturaleza, así como al apoyo a su realización personal.

En último término, se trata de reconocer y defender la vocación específica femenina, como imagen y semejanza de Dios, para la cual fue creada.



Nuestra Señora
del Amor Hermoso,
Patrona de la Familia

Ningún pueblo, civilización ni religión elevó tanto el género femenino como el cristianismo, que colocó como máximo modelo meramente humano a la Santísima Virgen.

En ninguna sociedad se respetó y amó con tanto desinterés, admiración y cariño a la figura de la madre, de la esposa y de la hija, como en la familia cristiana elevada por el Sacramento del Matrimonio.

En el matrimonio cristiano se comprende, evidentemente, la realidad de que la naturaleza femenina tiene lados más débiles que la del hombre, y que es necesario amparar.

La mujer se apoya en el hombre que a su vez, lo completa. Porque el hombre no es capaz de abarcar todo. Entre tanto, la mujer tiene algunas virtudes y algunas riquezas más desarrolladas que el hombre.

Así, el hombre con la mujer forman un todo moral, un todo psicológico, más perfecto que cada uno individualmente. Pero en este todo, en que la mujer representa el lado más delicado, representa también, en algún sentido de la palabra, el lado más simbólico. Y este valor simbólico es, en sí, superior; y en ello la mujer sobresale respecto del hombre.

¿Ganará algo la dignidad de la mujer con la creación de un Ministerio de Igualdad?

Fernando Larrain Bustamante



México se prepara con fervor para el VI Encuentro Mundial de las Familias

DEL 13 al 18 de enero de 2009, se realizará, en Ciudad de México, el VI Encuentro Mundial de las Familias bajo el lema «*La Familia formadora en los valores humanos y cristianos*».

Después de la jubilosa celebración en Valencia, en el mes de julio de 2006, México se prepara con entusiasmo para acoger al Papa Benedicto XVI y a las familias cristianas de todo el mundo con el fin de proclamar una vez más la belleza, la bondad y la verdad del matrimonio y de la familia cristiana.

El Encuentro constará de tres eventos: el Congreso Teológico-Pastoral (del 13 al 16 de enero), el Encuentro Festivo y Testimonial (17 de enero) y la Eucaristía Solemne de Clausura (18 de enero).

Aún no está confirmada la anhelada presencia de Su Santidad el Papa Benedicto XVI. La decisión será comunicada un tiempo antes del Encuentro.

La información sobre el Encuentro se puede encontrar en la página web: www.emf2009.com.

S.O.S. Familia proporcionará indicaciones a las personas que deseen ir desde España en el teléfono 91 552 78 23, o por correo electrónico, sosfamilia@sosfamilia.es





La gran batalla de la Objeción de Conciencia a Educación para la Ciudadanía

UN TOTAL de 43.939 objeciones de conciencia ya han sido presentadas en 15 Comunidades Autónomas. Veinticinco sentencias favorables en La Rioja, 15 en Andalucía y 5 autos de medidas provisionales en Aragón.

Este es el balance con que comienza el curso 2008-2009, durante el cual se inicia, en todas las Comunidades, el alegacionamiento obligatorio de los alumnos en las más polémicas y controvertidas doctrinas y moral que el Estado se arroga el derecho de imponer.

Una larga y heroica batalla están dando los padres para obtener una libertad primaria, que hasta hace pocos años todo el mundo reconocía como obvia, que es la de educar a sus hijos de acuerdo a sus convicciones.

Se han formado plataformas para obtener esta libertad en casi todas las provincias y son centenas las conferencias promovidas a lo largo y lo ancho del territorio nacional,

explicando a los padres por qué es inaceptable la asignatura Educación para la Ciudadanía y el derecho y deber que les cabe de impugnarla.

Especial mérito cabe a las organizaciones *Profesionales Por la Ética*, *Foro Español de la Familia*, *CONCAPA*, etc. que han sabido crear conciencia en la opinión pública y encauzar la oposición a esta dictatorial enseñanza.

Si bien que el número de padres objetores aumenta día a día, la batalla no está ganada y el curso que se inicia será decisivo hasta llegar a una sentencia del Tribunal Supremo que se espera para antes de un año.

Mientras se continúa la conquista de terreno en la opinión pública, una cosa es positiva: ya no hay padre en España que no esté vigilante sobre lo que le están enseñando a sus hijos en el colegio y queda así en sus manos, contrarrestar, en lo que pueda, los nocivos efectos de esa educación.

La Televisión es actualmente otra pésima Educación para la Ciudadanía

LAS noticias sobre la televisión no mejoran en España:

Dos espacios de La Sexta —*Padre de Familia y Sé lo que hicisteis*— emiten pornografía en horario protegido. El canal fue expedientado por emitir imágenes porno en horario infantil.

Los programas de *pressing cath*, emitidos por la cadena Cuatro, durante el horario infantil, incitan a los menores a imitar la violencia.

Salvados por la Iglesia, fue otra serie altamente ofensiva para los católicos, que terminó siendo retirada sólo después de una eficaz campaña de la organización HazteOir.

En fin, según un estudio realizado por Telespectadores Asociados de Cataluña, todas las TV generalistas incumplen el horario infantil.

Otra forma de mal educar

Así, mientras miles de padres de alumnos se rebelan, con toda razón, contra la Educación para la Ciudadanía en las escuelas, sus hijos están siendo sometidos a otra pésima educación por medio de los principales canales de televisión.



Se objetará que en los colegios la mala educación es una materia obligatoria. En la TV, en cambio, cabe la libertad de los padres para aceptarla o no.

En rigor esto es verdad, pero la presión de los Medios de Comunicación y del ambiente, así como la falta de conocimiento y de principios serios, inhiben a las familias a impedir que los niños centren sus entretenimientos en torno a la pantalla, intimidadas por el riesgo de sufrir graves desavenencias.

Durante sus 18 años de existencia, *S.O.S. Familia* no se ha cansado de denunciar la llamada *telebasura*, como uno de los factores más perniciosos para la juventud. En ese sentido, ya ha llevado a cabo 15 grandes campañas nacionales contra la pésima formación que se imparte, subrepticiamente en muchos programas de entretenimiento o en la publicidad.

Si Dios quiere, lo continuarán haciendo hasta que se abran los ojos encandilados por el mito de la TV omnipotente, único Poder que no acepta ningún control ético, como ha sido muchas veces pedido, por medio de la creación de un Consejo de Medios Audiovisuales independiente.